



令和7年・全社目標

「何事にも正面から向き合い何度でも挑戦する」

各営業所月間目標 8月

・札幌本社営業所 《夏の繁忙期みんなの力で乗り切ろう！》

・帯広営業所 《人の為になる事を考え動き自分の考えを発信する！》

・旭川営業所 《新規事業を皆の力で大きくする！》

各営業所で進行中の共同配送。

札幌市場チーム

市場内でも共同配送が着々と進み只今、お客様の9割が共同配送に理解を示し賛同して下さっています。現在、最大手のお客様の返事を待っている状態ですがこのお客様が参入した暁には市場チームだけでなく札幌営業所全体の関係される皆様の配送内容が変わると思われます。その際は皆様の御理解と協力が頂けます様に事前にしっかりと報連相しますので宜しくお願い致します。

(市場内に並ぶ共配の荷物と積込風景)



旭川営業所

(倉庫内で配達されるのを待つ大家家電達です)

ご存知の通り旭川営業所は早くから家電家具の共同配送をしています。現在はアマゾン、ジャパネット、イオン、フランスペット、コメリ、ドン・キホーテ…ほかの荷物を混載し道北エリア全域をカバーしています。このエリアは一般的に言う過疎地ですがこの地域を共同配送しているのは Sun.K 物流だけです。その意味でも地域社会に大いに貢献している会社と言えます。これは仕事のやり甲斐にも繋がりますが何より配達に行くと「待ってたよー。」と喜んで頂けるのが励みになるようです。

この時期は観光客のレンタカーが多くなかでも外国の方が運転する車が非常に多いです。

突然止まったり曲がったりをしますので「かもしれない運転」を徹底されて下さいね。



帯広営業所

昨年より始めた帯広札幌市場間輸送ですが7月に入り荷物も増えてきました。この便も同じく共同配送で帯広市場や帯広の各仲卸さん、または近郊の農協さんの荷物を混載して札幌市場に届けています。

地物の収穫時期に入ると2台体制になるかと思われますが稼げる時に稼ぎましょう(笑)。また所長が繋げてくれた道内最大手の仲卸さんと現在商談中です。お話し次第では釧路・帯広・札幌間の輸送が確定するかも知れませぬ。その際は帯広主導でお願い致します。



札幌本社の新リーダーを紹介します。



「Sun.K 物流全社員の皆様・おはようございます。

この度は一方ならぬお引き立てを頂き誠にありがとうございます。今回、札幌本社リーダーに任命して頂き期待に応えたいと言う気持ちと共に責任の重大さを痛感している次第です。私は持ち前の元気と明るさでドンドン道を切り拓いて Sun.K 物流を今まで以上に盛り上げて参りたいと思っています。全社員の方々、勿論新人さんも含め仲良く楽しくやって行きたいと思っておりますので、この熱い想いに賛同し優しく見守って頂ければ有難いです。最後に私の座右の銘を紹介し挨拶と致します。 刻石流水(こくせきりゅうすい) 押忍！」

(刻石流水とは受けた恩はどんな小さい事も心の石に刻み忘れるな、逆に施した事や掛けた情けは水の如く流して忘れる)と言う意味です。 **して貰った事ややらかした事は忘れるな してやった事とされた事は忘れる** という解釈もあります。

7月は賞与月

今年は7月25日に支給されました。7月は車税など税金の納付月でもありますので有難く頂いた方も多かったのではないのでしょうか？実は自分もその一人です。今期の賞与は昨年とほぼ同額を用意して頂きましたが今後は更に多くの原資を確保するために只今取り組んでいる共同配送を成熟させて利益率アップを目指して行きましょう。

査定内容

Sun.K 物流の査定内容は愛社精神です。愛社精神のある人ってどんな人？と考えました。多くの方にも聞いてみました。「ウーン……」言葉にするのは難しいけど……と考えて下さった皆様、ありがとうございます。大変参考になりました。皆さんの御意見を一部紹介します。

- ◎ このSun.K 物流が好きの人
- ◎ 仕事が好きでこの仕事に誇りを持っている人
- ◎ Sun.K 物流のいい所を人に言える人
- ◎ 自己犠牲が出来る人（急な出勤や追加の仕事にも気持ちよく動いてくれる人）
- ◎ 会社や仲間のために率先して動く人
- ◎ 自分の仕事に責任を持っている人（遅刻や欠勤などはあり得ない）
- ◎ 会社の代表として仕事をしていると自覚がある人
- ◎ 会社のルールが守れる人
- ◎ 文句を言わない人 文句の人に対して叱ってやれる人
- ◎ 会社の方針に共感して気持ちよく動く人
- ◎ 会社の悪口に対して怒れる人
- ◎ 会社にして貰って助かった事を人に言える人
- ◎ 会社を良く見せようとする人（お客さんに喜んで貰おうとしたり感じよく出来る人）……

会社が好きで仕事が好き、仕事に誇りを持ち責任と誠意を感じる人、この仕事を通し縁する人に喜んで貰いたい。そんな思いが伝わって来る人が実はこのSun.Kには沢山います。愛社精神のレベルこそ人によって差はありますが持っている人が大半です。会社の方針に共感し一丸となって進んでいる今、社員の皆さんは愛社精神の塊だと思えます。

帯広営業所のリーダー

先日、応援に来られた時の風景です。以前接客業をされていたと言う事もあり早々に家電配送のアポ取りの電話をされていました。帯広営業所家電チーム設立に向けて準備が着々と進んでいる様です。

旭川営業所リーダー

机の上の4台の端末。アートさんの配達集荷で使用するものです。1軒の配達集荷でこの端末を何度も操作します。当初「これ、如何しろっちゃうの？ 訳わかんないから……」と心でつぶやいていた和賀リーダーですが今は完璧です(笑)。



ファン付きベストが支給されました。

近年、北海道の夏も猛暑日が記録される様になりました。



このベストの評判を聞いて札幌市内を駆け回って下さいました。

福利厚生部隊長 「何とか用意する事が出来ましたが何処も品薄でサイズや好みの色が用意できずに申し訳ありませんでした。」との事ですが皆さんの事を想ってこの素早い動きには只々感謝です。何時もありがとうございます。



運行前点検を実施しましょう

各営業所の皆さんはこの様に毎日運行前点検を確実に実施されています。有難いですね。

万が一、脱輪事故を起こした場合、その車両を運転していたドライバーさんは整備不良車両を運転した事になり、軽微な物損でも禁止3ヶ月以下の懲役または5万円以下の罰金となります。そして重大事故になった場合は7年以下の懲役または100万円以下の罰金と大変重い刑罰が科せられます。



旭川応援中のKさん、本社に戻った時の一コマです。この日は出発前に窓の清掃です。因みにリフトは初めて乗ったと言うTさんです(笑)。右の写真は休日の草刈りです。何時もありがとうございます。



本社のカマボコ型倉庫の塗装が完了しました。手前の洗車小屋もサービスで塗って頂き綺麗になりました。雨漏り箇所や床の凸凹は社長と有志の面々で綺麗にしましたのでこれで賃貸倉庫として営業が出来ます。もう既に問い合わせが有ります。

